

学校・
地域密着型
教育だより
第3号
R5.7.3 (月)

【教育目標】夢や志をもち、共に高め合う児童の育成
～かしこく なかよく たくましく～



【学校長から】 多賀の子たちはステキです

毎朝、子どもたちが自分が育てている植物（花や野菜）に優しい笑顔で水をあげています。イネの水の管理に心を配っている子どもたちもいます。心を込めてお世話をしている子どもたちから、「小さな幸せ」をもらって癒されています。多賀小の子どもたちは、誰かにやらされているのではなく、自分の意志で行動しているのが、とてもステキです。

さて、6年生は6月28～30日に2泊3日の修学旅行に行ってきました。バスガイドさんからは、「反応が素晴らしい。素直に喜んでくれてガイドした甲斐がある。素晴らしい児童さんですね。」と、お褒めの言葉をいただくほどでした。お風呂の入る方(脱衣籠にバスタオル等)、畳の歩き方等、学校では聞けないマナーも教えてもらいました。班長を中心に自主見学等でも、マナーを守って落ち着いた活動をしていました。八戸市の他の学校もたくさん函館にいましたが、一番ステキな行動をしていたのは多賀小学校の6年生でした。

<修学旅行のねらい>

- ・考えて行動する【考動】
- ・公共のマナーの大切さを体験する【責任感】
- ・友達と協力し、行動する楽しさを体験する【協力】
- ・計画等の準備をして、成功する喜びを味わう【チャレンジ】
- ・函館のよさを見つけ、八戸へのよさを再発見する。

また、6月23日の学習参観日（学校保健委員会）では、テーマ「大切な命を守るために～私たちにできること～」をテーマにAEDの使い方と心肺蘇生の方法を保護者の方々と一緒に学びました。

もし、身近な人が…に備えて、小学生でもできることや正しい心臓マッサージの仕方を子どもも大人も実際に練習しました。一生に一度使うか使わないかのことですが、分かっていないと人の命を救うことができないこと、命を救うために行動する勇気をもつことを学ぶことができました。

早いもので7月に入り、学校では1学期の学習のまとめの時期です。残された3週間を有意義に過ごし、気持ちよく夏休みを迎えたいと思います。

今年は7月9日に校内相撲大会が白髭神社で行われます。保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちが精一杯自分の力を発揮できるよう、温かい声掛けをよろしくお願いいたします。

7月の行事予定

連絡等は配信メールでも
随時、お知らせいたします。

1	土		
2	日		
3	月	安全点検日、津波に関する学習（2年生、5年生）	
4	火	相撲練習（土俵で実施予定）	
5	水	宿泊学習（5年生）、読み聞かせ（4年生）、ALT来校	
6	木	宿泊学習（5年生）、クラブ活動（4年、6年）	
7	金	学期末清掃週間（～14日）、5時間授業（5年生）、学校プール検査	
8	土	白髭神社例大祭	
9	日	白髭神社例大祭 12時 …神楽部 学校集合 12時30分…4～6年生 学校集合 13時 …神楽部 演舞（4～6年は鑑賞後、学校で相撲準備） 14時 …1～3年生 学校集合、まわしを付けるなどの作業 15時30分…校内相撲大会開始予定 17時頃 …現地解散（予定）	
10	月	振替休業（7/9）	
11	火	学校司書来校、移動図書館	
12	水	安全教室、全校遊び、津波に関する学習（2年生、5年生） 南部藩ゆかりの都市との交流事業事前研修（6年生1名）	
13	木	委員会反省	
14	金	児童引き渡し訓練	
15	土		
16	日		
17	月	海の日	
19	水	読み聞かせ（5年生）、八戸市美術館見学（1, 2年生）	
20	木	クラブ活動	
21	金	1学期終業式 5時間授業（14：15下校）	
22	土	夏休み（～8月23日）	
23	日		
24	月	保護者面談	
25	火	保護者面談	
26	水	保護者面談	
27	木	保護者面談	
28	金		
29	土		
30	日		
31	月	いじめ対話集会（5年生1名、6年生1名参加）	

ありがとう
ございます

- ★厚生環境委員会…2名の保護者様
玄関前学校花壇の植え付け作業をしてくださいました。
- ★手作りまわし寄贈…4名の保護者様
1～3年生男子、1～6年生女子に活用いたします。

修学旅行の様子

6月28日(水)～30(金)の2泊3日で、6年生19名が函館・大沼方面へ修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、最高の思い出ができたようです。6年生の皆さん、引率の先生方、お疲れさまでした。楽しかったこと、びっくりしたこと、感動したことなど、たくさんのことを教えてくださいね。



新幹線でカード遊び



遊覧船から大沼を見学



ジンギスカンを堪能



新函館北斗駅で集合写真



大沼公園で集合写真



アイスづくり体験



100万ドルの夜景



頭を触ってさらに賢く



八幡坂でジャンプ



五稜郭でもあいさつ運動



金森倉庫群でお買い物

プール学習の様子

新管理人さんが清掃や水位、換気に気を配ってくださっているので、快適に安全に水泳の学習ができています。各学年ともどんどん水泳の技能を高めていきたいと思います。



バタ足練習をする1, 2年生



低学年もプールの横を素早く移動します



補修したシャワー



大きな泳ぎの3, 4年生



スピード感がある5年生

相撲練習の様子

4年ぶりの校内相撲大会に向けて、相撲愛好会の方々から、ルールや所作、技の出し方を教えてもらいました。校内相撲大会に向けて、子どもたちの気持ちも高まってきました。保護者の皆様、手作りまわしの準備など、様々なご協力をありがとうございます。



準備運動をしっかりと



股関節を動かします



見合って、構えて



女子も男子も熱戦です



応援にも力が入ります



高学年は迫力があります